



Chronique du Maire d'arrondissement

Anie Samson



Gratuité des piscines extérieures de l'arrondissement les fins de semaine cet été !

Avec l'été qui arrive à grands pas et avec l'ouverture de nos piscines extérieures prochainement, je profite de cette chronique afin de vous annoncer une bonne nouvelle à ce sujet. Lors de l'élaboration de la politique familiale de l'arrondissement, il a été convenu d'abolir la tarification des piscines extérieures les fins de semaine. L'entrée en vigueur de ce règlement modifiant la tarification des piscines extérieures a été adoptée au conseil d'arrondissement du 3 juin dernier. Je vous invite donc à profiter pleinement des piscines extérieures de l'arrondissement (*particulièrement les fins de semaine*) tout au long de l'été.

Les pompiers premiers répondant entrent en service:

Depuis le 9 juin dernier, des pompiers premiers répondants sont maintenant en service dans les trois casernes de l'arrondissement de Villeray-Saint-Michel-Parc-Extension. Soulignons que leur mandat est complémentaire à celui des ambulanciers d'Urgences-Santé. L'intervention des pompiers premiers répondant permettra de sauver des vies et de réduire les dommages potentiels et les séquelles chez les victimes d'urgence vitale, de traumatismes sévères ou de malaise de priorité 1.

L'arrivée rapide des pompiers premiers répondant sur les lieux, favorisera une stabilisation de l'état des victimes pendant l'attente des soins plus avancés d'Urgences-Santé. Alors, si vous voyez un camion de pompier près de chez vous, ce n'est pas nécessairement parce qu'il y a un feu mais peut-être s'agit-il d'une intervention des premiers répondants !

La Maison de Répit La Ressource un endroit agréable pour les personnes présentant une déficience intellectuelle :

J'ai eu le plaisir de rencontrer les membres du conseil d'administration, les intervenants, bénévoles et les jeunes de la Maison de Répit La Ressource, lors de l'assemblée générale annuelle de l'organisme. Je tiens à remercier ma collègue, Soraya Martinez, conseillère de Ville du district de Saint-Michel, qui m'a présenté cet organisme à but non lucratif, composé de parents qui ont un enfant ayant une déficience intellectuelle.

La Maison de Répit La Ressource a pour mission d'offrir aux familles ayant un enfant atteint d'une déficience intellectuelle un lieu sécuritaire et adapté où ils peuvent confier en toute quiétude leur enfant pour une période de répit. La Ressource vise à rompre l'isolement des familles des quartiers de Saint-Michel et Saint-Léonard tout en offrant des services d'accompagnement et d'animation favorisant le développement de l'autonomie et l'autodétermination des personnes.

Je tiens à féliciter les membres du CA, les bénévoles, membres et intervenants de la Maison de Répit La Ressource pour l'excellent travail accompli au cours des dix dernières années. Un travail qui n'est pas toujours facile mais très enrichissant.

Le Parc Jarry en fête :

Pour la deuxième année consécutive, la Coalition des Amis du Parc Jarry a organisé le samedi 7 juin dernier, une très belle et grande fête populaire pour le parc Jarry afin de célébrer la beauté et l'éten-due du parc entre amis et voisins.

Une foule d'activités sportives, culturels et théâtrales pour les jeunes et moins jeunes furent organisés pour cette occasion. Cette fête s'est terminée par un grand pique-nique populaire. Pour les familles de notre arrondissement ce fut une agréable façon de passer une belle journée d'été à l'extérieur.

Je vous souhaite à tous une excellente semaine.

Votre maire d'arrondissement
Anie Samson

Cabinet du maire d'arrondissement
520 rue Jarry Est, bureau 401
Montréal, Québec H2P 1V4
Téléphone : 514 872-8173
Télécopieur : 514 872-2196
asamson@ville.montreal.qc.ca

Villeray
Saint-Michel
Parc-Extension

Montréal